Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 79 m2
Référence 84825355
Prix 388 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un bel immeuble récent et atypique, de style postmodernisme, nous vous
proposons a la vente cet appartement spacieux avec sa terrasse généreuse et tres
appréciable (donnant tant sur la cuisine que sur le séjour)Dans un environnement
calme, verdoyant et sécurisé, proche de toutes les commodités du quartier
Mont-Boron et notamment de la gare Riquier vous pourrez tranquillement profiter . . DWEL BANKER
de cet appartement pour votre résidence principale ou facilement le louer.Ce \ P
logement composé d'une belle entrée avec rangements, dessert d'un cété un A *';'..'1'."*..‘-
ot i)

espace jour avec un salon au sol en marbre et une ... [y .

In a beautiful recent and atypical building, in postmodernism style, we offer for sale
this spacious apartment with its generous and very appreciable terrace (overlooking
both the kitchen and the living room)in a calm, green and secure environment,
close to all the amenities of the area and in particular the Riquier train station, you
can quietly enjoy this apartment or easily rent it. This accommodation consists of a
beautiful entrance with storage, serving on one side a day area with a living room
with marble flooring and an independent fitted kitchen (with the possibility of

opening) and on ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
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